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COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

TERZA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

Verbale N°  102  del 29.09.2015 

Da inviare a: 

� Sindaco 

�  Presidente del Consiglio 

�  Segretario Generale 

�  Assessore __________________ 

� Dirigente__ _ __ _ _ _ _ _ _ _ ___ 

 

Ordine del Giorno: 
- Sopralluogo sorgenti “Dammusi-Cannizzaro”. 
- Convocati dott. ARNONE Giovanni e ing 

PARRINO E. A. 
- Appuntamento Sala Giunta 

 
 

 Note: seduta rinviata per mancanza di numero legale 

 

 
 
         L’anno duemilaquindici il giorno ventinove del mese di settembre 

alle ore 10.00 si è riunita la Terza Commissione Consiliare con 

l’intervento dei signori: 

 
                                                                                                    Presente  Assente   Entrata     Uscita    Entrata      Uscita 

Presidente Allegro A. Maria X  10:00 10:10 11:00 11:30 

V.Presidente Dara Francesco   X         

Componente Nicolosi Antonino   X         

Componente Caldarella Ignazio X   10:00 10:10 11:00 11:30 

Componente Ferrarella Francesco X   10:00 10:10 11:00 11:30 

Componente Intravaia Gaetano   X         

Componente Ruisi Mauro   X         

 
 

      Presidenza della consigliera ALLEGRO Anna Maria che accertata la 

mancanza del numero legale ai sensi dell’art. 17 del Regolamento del 

Consiglio Comunale e dell’art. 30 della L.R. 9/1986 e s.m.i. sospende e 

rinvia la seduta alle ore 11:00. La seduta di prosecuzione avrà inizio, 

con quorum strutturale ridotto ad un terzo dei componenti (tre), decorsa 

l’ora di sospensione iniziale. 
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      Presidenza della Presidente consigliera ALLEGRO Anna Maria che 

decorsa l’ora di sospensione e verificata la sussistenza del quorum 

strutturale con la presenza dei consiglieri CALDARELLA Ignazio e 

FERRARELLA Francesco passa alla trattazione del punto all’ordine del 

giorno recante: “Sopralluogo sorgenti Dammusi-Cannizzaro”. 
 

E’ presente ai lavori su delega dell’ing. PARRINO E. A. il geom. 

PONZIO Vincenzo. 

 

Ad ogni modo la PRESIDENTE  contatta telefonicamente il 

Commissario Straordinario il quale riferisce che avendo già sentito 

l’ing. PARRINO, la quale è impossibilitata ad intervenire ai lavori e 

che lo stesso gradirebbe la presenza del dirigente del settore. 

Nondimeno il dott. ARNONE invita la PRESIDENTE a concordare con entrambi 

la data da destinare al sopralluogo di “CANNIZZARO-DAMMUSI”. 

 

A questo punto la commissione prende atto di quanto riferito 

nella telefonata, ritenendo opportuno di non effettuare il sopralluogo 

di cui trattasi. 

 

La PRESIDENTE a questo punto apre i lavori dando la parola a chi 

ne ha fatto richiesta e approfittando della presenza del geom. PONZIO 

responsabile comunale dell’acquedotto. 

 

Il cons. CALDARELLA chiede al geom. PONZIO qual è la situazione 

delle pompe alle sorgenti. 

 

Il geom. PONZIO riferisce che la pompa di Cannizzaro è 

funzionante e in funzione, mentre per un problema di collegamento 

software tra le pompe di Cannizzaro e Cicala è spenta la pompa di questa 

ultima sorgente. Adesso il geometra descrive tecnicamente e con dovizia 

di particolari come è strutturata la situazione di pompaggio sia a 

Cannizzaro che a Cicala. In questa discussione emerge la necessità di 

riprogrammare il sistema software di gestione del pompaggio con 

l’aggiornamento che è stato già ordinato ma ancora il software non è 

arrivato per essere montato sui computer.  

 

Adesso si discute sulle quantità d’acqua che provengono dalle 

sorgenti di cui trattasi. 

 

Il cons. CALDARELLA insiste sul fatto che bisogna usare molta 

cautela nello spegnimento e conseguente riaccensione delle pompe. 

Infatti la ripartenza potrebbe causare danni e rotture alla rete per via 

dei sedimenti calcari e la conseguente pressione dell’acqua. 

 

Adesso il geom. PONZIO descrive il nuovo progetto che parte da 

Cannizzaro per allacciarsi direttamente alla rete idrica e Cicala 

dovrebbe rimanere per le eventuali emergenze. 

 

La PRESIDENTE chiede adesso se le condutture potrebbero subire 

danni se l’acqua arrivasse ogni giorno. 

 

Il geom. PONZIO dice che bisogna mantenere le condutture in 

pressione e piene h24.  
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Il cons. CALDARELLA chiede di prendere dei soldi 100/200 mila 

euro per mettere degli strozzatori per ridurre la pressione dell’acqua 

così da evitare le rotture. 

 

Il geom. PONZIO dice che non va bene questo sistema perché è più 

efficace l’uso di pressione. 

 

Il cons. CALDARELLA dice che è stata programmata ma questo 

progetto non è mai partito. Il tutto partirà se si approva il bilancio. 

 

Si apre una accesa discussione al termine della quale non  avendo altri  

chiesto  di  parlare, dichiara chiusa la seduta. 

 

La seduta è tolta alle 11:30 
Letto, approvato e sottoscritto. 

 

 

   Il Segretario Supplente                                                                                            Il Presidente  

  VITALE Giovan Battista                                                                                   ALLEGRO Anna Maria 


